Kutt, Sibylle

gd. Nr. 46

Gemeindeverwaltung Grävenwiesbach

Eina 3 0. 190V. 711

Von:FWG-Graevenwiesbach@t-online.deGesendet:Sonntag, 29. November 2020 11:16

An: Book, Winfried Cc: Kutt, Sibylle

Betreff: Antrag gemäß § 12 der Geschäftsordnung: Einwendung gegen das

Planfeststellungsverfahren zur Elektrifizierung der Taunusbahn

Wichtiakeit: Hoch

Sehr geehrter Herr Book,

gemäß § 12 der Geschäftsordung stellt die FWG für die nächste Gemeindevertretersitzung - voraussichtlich am 15.12. 2020 - folgenden Antrag:

Einwendung gegen das Planfeststellungsverfahren zur Elektrifizierung der Taunusbahn

hier: Einrichtung von Signalanlagen am den unbeschrankten Bahnübergängen zwischen Lindenhof und Hirschsteinfelsen,

sowie der Feldwegeübergang im Wiesengrund beim Schlagweg im Ortsteil Hundstadt

Begründung:

Bei der Überprüfung der Planfeststellungsunterlagen wurde von uns festgestellt, dass entgegen der bisher gemachten Zusagen keine Einrichtung von Signalanlagen an den unbeschrankten Bahnübergängen zwischen Lindenhof und Hirschsteinfelsen, sowie der Feldwegeübergang im Wiesengrund beim Schlagweg vorgesehen sind.

Laut Kapital 3 "Spurplanskizze" ist als einzige bauliche Veränderung zwischen Usingen und Grävenwiesbach der neue Kreuzungsbahnhof Hundstadt rot eingezeichnet.

Die beiden unbeschrankten Bahnübergänge sind nicht "rot" gekennzeichten, demnach keine bauliche Veränderung - keine Signalanlagen.

Im Rahmen der Baumaßnahmen zwischen Usingen und Grävenwiesbach halten wir es für zwingen erforderlich, dass an diesen beiden Bahnübergängen aus Verkehrssicherheitsgründen Signalanlagen einzurichten sind.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand, im Rahmen seiner Stellungnahme zum Planfeststellungsverfahren zu beantragen, dass die Einrichtung von Signalanlagen an den unbeschrankten Bahnübergängen zwischen Lindenhof und Hirschsteinfelsen sowie am Feldwegeübergang im Wiesengrund beim Schlagweg im Ortsteil Hundstadt in die Planungsunterlagen aufgenommen und gebaut werden müssen.

Mit freundlichen Grüßen

Kurt Solz

Fraktionsvortsitzender der FWG Grävenwiesbach

__